

# 馬鹿で嘘付き不勉強。中国にペコペコ日本人には傲慢。つまり反日・親中 河野太郎とその仲間達を落選させよう

日本の次期総理大臣を決める自民党総裁選は岸田文雄に決まりましたが、この総裁選において別の問題が顕になりました。それは日本の政治家にふさわしくない人物が、かなりの得票を得て、総理大臣になったかも知れなかったことです。その人物とは河野太郎です。

では河野太郎がどのような人物かを見てみましょう。彼の過去の言動からは、親中、移民推進、3重国籍容認、夫婦別姓推進、同性婚容認、反原発、太陽光発電推進、女系天皇推進、反靖国、消費税増税、緊縮予算推進、国防力増強反対が見てとれます。

そしてその中の彼の親中の理由が今回の総裁選の最中で明らかになったのです。

## 彼の親中は中国ビジネスの為の疑い有り

実は河野太郎の親族会社(日本端子株式会社=父河野洋平が会長、次男が社長、河野太郎も4千株を持つ)が中国に進出(子会社の殆ど中国)しており、かなりの利益を得ています。

そして日本端子からは2千万円、その関連会社を含めると6千万円以上の献金を受けていたのです。

しかも日本端子の中国でのビジネスは太陽光発電の部品も含まれていました。

そうなると経産省の官僚を怒鳴り散らしても、再生エネルギー(太陽光発電)を推進しているのは、親族会社のビジネスの為と言われてもおかしくは無いでしょう。

更に、彼が防衛大臣のときに突如イージスアショア(ミサイル防衛システム)計画を停止したのも、敵基地攻撃能力(彼が防衛大臣のときに彼を含む内閣で検討した)を「昭和の概念」と批判したのも、中国政府のウイグル人ジェノサイド批判である「人権侵害制裁法」提出について、総裁4候補の内、彼一人は無視・反対したのも、中国ビジネスの為の利益誘導の可能性が有ります。



右図：日本人には横柄でも、中国様には逆らいません。

若し彼が首相になつたら、日本端子問題は森・加計問題や桜見る会問題どころでは無いでしょう。

でも何故かマスコミは報道しません。



靖国には絶対参拝しませんが、ベトナムで民間人を虐殺した兵士が祀られている韓国顕忠院は参拝します

## 経済・年金についても無知・不勉強

河野太郎が経済のことを何も分かっていないのは、「プライマリーバランス(国債を返すお金以外の財政支出を税金でまかなう)の黒字化」を言っていることです。現在、日本を財政支出は1/3程が国債によって賄われていますが、それでもデフレです。彼がプライマリーバランス云々と言っているのは国の財政を家計と同じだと思っている証拠です。

また河野太郎は年金について消費税で賄うと言いましたが、麻生太郎に消費税で賄うと消費税は16-18%以上になるとと言われると「消費税は何%になるんだという枝葉の議論になるので、本論は取り下げる」とトーンダウン。

因みに2018年の年金財源55.6兆円の内、保険料は約38兆円、消費税収入が19兆円だとすると消費税は+2倍弱の30%弱になる筈です。枝葉の話では有りません。耳障りの良い事を言って国民を騙したのです。

## 移民推進・重国籍容認

河野太郎は1千万人移民の推進者です。しかも重国籍を認めさせようとしています。

勿論これも中国ビジネスの一環でしょう。移民の殆どは中国人でしょうから。

しかも重国籍を認めるとなると、日本は完全に中国人に乗っ取られます。

そなはならないと思っている貴方、国防動員法って知っていますか？。中国が一朝有事のとき在外の中国人は、中国政府の命令に従わなければならぬと言う法律です。

中国が一朝有事のとき(=尖閣有事のとき)日本国籍を持った1千万人の中国人兵士が日本で決起するのです。自衛隊で対処できますか？



右:山本太郎と反原発 左:辻元清美政治資金パーティで  
河野太郎は立憲民主がお似合い。否、日本に不要。

### 夫婦別姓推進・同性婚容認、裏には共産主義思想

夫婦別姓を容認しても良いのではないかと思っている貴方、分かってますか？夫婦別姓は現在でも可能なのです。婚姻届をしなければ良いだけです。

そうすると子供の姓は？婚姻届をしないで子供が出来た場合は、扶養出来る方の姓にするのでしょうか、それより夫婦別姓にしたときの子供の姓はどのようにするのでしょうか？子供は無視ですか？

婚姻制度は一つ姓で生きていく家庭を支援する制度です。河野太郎等が敢えて夫婦別姓を推進するのは、婚姻制度、もつと言えば戸籍制度、さらには家族制度を破壊したいからです。同性婚容認も同じです。

恐らく殆どの人は知らないでしょうが、家族制度を敵としているのは共産主義思想です。それもフランクフルト学派の共産主義思想です。

ロシア革命から大々的に始まった共産主義ですが、ロシア革命はユダヤ人によるユダヤ人の為のロシア乗っ取りだったのです。決して貧しい人の革命では無かつたのです。

その事は2013年、プーチン大統領がユダヤ教長老達を前に「ソ連の最初の政府の80%から85%がユダヤ人だった」と言ったように、共産国家ソ連はユダヤ人が作り上げた国だったのは明らかです。

そしてユダヤ人と言えばドルの発行者である国際金融資本が思い浮かびます。その国際金融資本がやはりロシア革命を支援していたのです。

現在共産主義に変わってグローバリズムが大々的に喧伝されていますが、これも共産主義思想によるもの、勿論背後には国際金融資本がいます。

その理由は国家を無くし国境無くし、人々を寄るべき物が無いばらばらの民として通貨を一つにすれば、世界の民を支配出来るからです。

その為には国境を無くすこと、そして国家を無くす事、更には共同体を無くすこと、そして一番頑強である家族制度を破壊することです。

共産主義者はもう赤旗を振りませんし、暴力革命は起こしません。人々をばらばらにすれば良いのです。それがフランクフルト学派共産主義です。

河野太郎が共産主義に被れた間抜けか、国際金融資本に選ばれたエージェントかは分かりませんが、河野太郎の政策は、日本の文化破壊、家族破壊、国家破壊を目的としている事は確かです。

### 女系天皇推進=反天皇

女系天皇を認めてはいけません。一度女系天皇を認めると、男系男子で受け継がれてきた天皇の正統性は無くなり、綿々と続いて来た日本の天皇とは関係の無い別の王朝が生まれることになります。

男系男子など古い仕来りだと思う貴方、それなら天皇公選制でも提案して下さい。そこまで言うと「そんな天皇ならいられない」と言う意見が大半を占めてしまいます。

つまり女系天皇も同じです。女系天皇とは、日本から天皇を無くすための工作だったのです。勿論、天皇が居なくなった日本は日本では無くなります。

日本の天皇が男系男子で受け継がれて来たことは、興味深い事が有るのです。それは神武天皇のY-DNAも今上陛下のY-DNAも同じなのです。

近年の自分のルーツ探しブームの結果、天皇のY-DNAはD1a2a1bと考えられています。これは複数の、天皇を出自に持つ人達のY染色体が何れもD1a2a1bだったからであり、欧米でもこの型の遺伝子は天皇の遺伝子と認知されています。

又D1aタイプのY-DNAは日本人だけに見られるY-DNAであり、先住民縄文人の遺伝子と言われています。

天皇と他の日本人のY-DNAを見ると、日本列島では先住民の長が後から来た民族を受け入れて、あたかも单一民族に見えるように同化した歴史が読み取れるのです。それが女系天皇にすると、古来から守って来た伝統も情報も消えるのです。

河野太郎は女系天皇容認では有りません。秋篠宮文仁親王殿下や悠仁親王殿下がいらっしゃるのに、愛子様を天皇にさせようとする言動は、女系天皇容認と言うより、強制的な女系天皇、即ち反天皇でしょう。

### 河野太郎とその仲間達を落選させよう

以上のように河野太郎の本性は反日のようです。彼が若し首相にでもなったら日本は終わります。また総裁選で河野太郎を支持した政治家は、反日とは言い切れませんが、日本の事など考えていない事は確かです。落選させましょう。

ついで河野太郎を推していたマスコミも反日です。TVなど捨て、新聞の購読も止めて、情報は自らインターネット等から探して、自分で判断するようにして下さい。